



Entrevista

Luis Espinosa Cházaro (Coordinador de Diputados – PRD)

“Quiero ser Jefe de Gobierno porque la ciudad, aparte de su hermosura y de su potencia, tiene muchas carencias, el Metro por ejemplo, donde se mueven cerca de 5 millones de personas, que está en el abandono y que ya ha costado algunas vidas. Estoy convencido que la ciudad requiere un gobierno a la altura de los chilangos, a la altura de los capitalinos, gobierno que hoy no tenemos. Lo primero que propuse es que necesitamos un método completamente antagónico al de las corcholatas, en este caso las corcholatas que vayan a destapar en la Ciudad de México, yo propongo un método del PRI, PAN, PRD, donde la ciudadanía pueda participar”.

<https://drive.google.com/file/d/1vkUVYYKNTN99QuEoYvPsqG4pG5QkfVX4/view>